

さくら組だより 7月号

令和4年6月24日

名古屋市立高見小学校

3年ぶりの水泳学習が始まり、子どもたちはいつも以上に天気が気になっている様子です。梅雨の季節ですが、晴れた日にはしっかり体を動かして健康に過ごすよう、声を掛けていきます。その一方で、熱中症が心配な時期になってきました。子どもたちの体調変化を注意深く見守っていきます。

ご家庭でも、体調管理に十分ご配慮ください。水分や汗拭きタオル、汗ばんだマスクの替え、必要であれば着替えなどの準備をお願いします。

お知らせ

○ 集金日

7月4日（月）です。金額は、別紙をご確認ください。

○ 7月の主な予定

7月 4日（月） 分団会 一斉下校
11日（月）～15日（金） 個人懇談会 A4
15日（金） 給食終了
19日（火） A4 給食なし
20日（水） A2 終業式 一斉下校



子どもたちの様子

○ 学活「話し合い活動」

低学年は、高学年から話し合いの進め方について教えてもらいました。学級の友達と遊ぶ内容を決めるために、司会、記録を決め、「どんな遊びがしたいですか？」と一人ずつ聞いていきます。意見が多かったものを見付け、その遊びでよいか、みんなに確認します。

戸惑う様子も見られましたが、何度か練習するうちに、少しずつ慣れてきています。これからも継続して行っていきます。



○ 総合的な学習の時間「自分ができていることを考えよう」

本校では、学校努力点として「主体的に学ぶ児童の育成」というテーマで研究を進めています。さくら組の高学年は、自分の好きなこと・興味のあることと、世の中で課題となっていることとの関連について考えました。友達との連想ゲームを通して、SDGsの17項目の目標が身近で、自分の生活にも関連していることを学びました。今後は、個々のテーマを設定し、調べ学習を進めていきます。

